

市政への提言

(平成20年12月22日から平成21年1月5日受付分)

提言・意見	所管課等	対応状況
<p><b>73.</b> 全世界が「100年に一事」の恐慌経済状況に陥っています。「派遣打ち切り」や「期間工解雇」など企業論理はどうあろうと「一人間」が「地獄」に落ちるかどうかの、瀬戸際に追い込まれています。このような時、地方自治体が独自の「活動」によって、さまざまな「救援策」を講じられることを耳にすることは、御同慶の至りです。非正規労働者の救済のため「救済義捐金募集」の機関を設置していただきたいと思えます。「解雇労働者の義捐金」の設置をお願いします。</p>	<p>商工振興課</p>	<p>世界的な景気後退と急速な地域経済の悪化により、非正規労働者を中心に契約解除や解雇等の雇用調整の動きが広がってきています。</p> <p>このような経済状況は、ますます悪化するものと予想されることから、本市では20年12月26日に「天童市緊急経済雇用対策本部」を設置しました。</p> <p>早急に、市内企業の景況や雇用等の実態把握のための情報収集に取り組み、国や県の経済雇用対策の動向を踏まえて対応策を具体化していく考えです。</p>